
5 Pièces

147 m²

Réf. 8798695912

1 250 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Une  charmante  villa  individuelle  avec  jardin,  dans  le  quartier  le  plus

prestigieux de Menton - Garavan. Avec une belle et rare vue sur la mer

et la vieille ville, avec des terrasses ensoleillées et une mer de charme.

Actuellement  divisé  en  2  appartements  (2  et  3  pièces),  avec  la

possibilité  de  se  connecter  en  un  seul  espace  et  belle  hauteur  sous

plafond. Des travaux de rénovations sont nécessaires. Une offre idéale

pour  la  résidence  principale  ou  secondaire  ou  la  location.  Il  faut  5

minutes  en  voiture  ou  20  minutes  à  pied  jusqu'à  la  vieille  ville  et  à  la

plage, et 8 minutes à pied jusqu'à la ...

A charming detached villa  in  Menton with  garden,  in  the  most  prestigious  area  of

Menton - Garavan. With a beautiful and rare view of the sea and the old town, with

sunny  terraces  and  a  charming  sea  from  all  place  of  the  house  and  garden.

Currently  divided  into  2  apartments  (2  and  3  pieces),  with  the  possibility  of

connecting  in  a  single  space  and  with  high  ceilings.  Renovations  are  needed.  It

takes 5 minutes by car or 20 minutes on foot to reach the old town and the beach,

and  8  minutes  on  foot  to  reach  the  train  station.  An  ideal  offer  for  the  main  or

secondary residence or rental. To get in ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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